
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 563
10 de octubre de 2016

Continúa con éxito el intercambio de semillas

La Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador realizó el intercambio de semillas en la Feria en Cochasquí, con esta actividad se busca la difusión de dos nuevas variedades de papa de alta productividad, desarrolladas por docentes y estudiantes investigadores de la Facultad a cargo del Ing. Héctor Andrade.

Vanesa Rojas asistente de laboratorio de fitogenética, genética vegetal y producción de semillas de la facultad, comentó que se busca la difusión entre los agricultores mediante un intercambio de semilla. Además se aprovechó para dar a conocer los procesos que se llevan a cabo dentro de la Universidad como el mejoramiento de las variedades nativas de papas, entre ellas: la papa chaucha amarilla, chaucha negra y chaucha roja.

Se realizó un concurso con la ciudadanía para socializar la nueva semilla, en donde los agricultores recibieron semillas como premio. Después de esta presentación se realizará un rastreo de la semilla que fue enviada a diferentes agricultores quienes harán sus muestreos en macetas en algunas partes del Ecuador como Riobamba, Pichincha y el Carchi. **P.P**

